



Sheinbaum aclaró que la reforma electoral sí va: "Mi objetivo es tenerla la próxima semana"

Aseguró que habrá acuerdo entre aliados para aprobar la iniciativa.



Claudia Sheinbaum en su mañanero del 3 de febrero.

Cuartoscuro

Claudia Sheinbaum aclaró este martes que este mes enviará la iniciativa de reforma electoral al Congreso e incluso dijo que su objetivo es tenerla la próxima semana, asegurando además que habrá acuerdo entre aliados.

"Mi objetivo es tenerla para la próxima semana", aseguró la presidenta desde su conferencia matutina en Palacio Nacional, pero deslizando que hay chances de que no se cumpla esta meta: "lo que es seguro es que, en febrero, en este mes se enviará al Congreso", agregó.

La declaración ocurre luego de que el día previo el diputado [Ricardo Monreal](#) afirmara a medios de comunicación que le cuestionaron sobre esta iniciativa desde la Cámara Baja: "No sé si nos llegue ni cuándo".

El día de ayer inició el periodo de sesiones y el coordinador de los morenistas en San Lázaro señaló que esperan trabajar sobre la iniciativa para reforzar el sistema anticorrupción, sobre propiedad industrial, el proceso contencioso administrativo, en materia de abuso sexual, delitos ambientales y migración.



Y sobre la reforma electoral dijo: "Habíamos dicho que el mes de febrero era la fecha fatal para el envío. Sé que están todavía dialogando con el PT, el Verde y Morena en la Secretaría de Gobernación, pero no tenemos ningún insumo, ni tampoco proyecto o iniciativa de ley que nos haya remitido el Ejecutivo en esa materia".

[Sheinbaum aclaró que la reforma electoral sí va: "Mi objetivo es tenerla la próxima semana" - La Política Online](#)